

Betreff - Antrag

Glascontainer/Wertstoffinseln in die Innenstadt

Antrag zum Themengebiet Bau/ Planung

Wir haben keine Glascontainer/Wertstoffinseln in der Altstadt. Für Anwohner und Gastronomen ohne Kfz oder Anwohnerausweis ist das Entsorgen leerer Flaschen eine Tortur. Ich beantrage Glascontainer am Müllhaus des Viktualienmarktes, um hier die Glasflaschen entsorgen zu können.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt